



ぜひ、「保田祭」にお越しください！！
11月15日(金)・16日(土)
～音楽会スローガン「一瞬の煌めきを永遠の煌めきに！」～

昨日から、放課後の合唱練習が始まりました。中学校最後の文化祭となる3年生は、これまでも昼休み等に、学年合唱の練習に取り組んできました。いよいよ「保田祭」に向けて全校で取り組む、そんな時期になりました。校長室で仕事をしている時でも、生徒たちの歌声が聞こえてくると思わず耳を傾けてしまいます。

全員の気持ちがまとまらず声が出なかつたりすることもあるでしょうが、自分たちで話し合ったり、練習方法を工夫したりして、よりよい合唱をつくりあげましょう。「努力する者にのみ成功のチャンスが与えられる」といわれます。生徒たちの努力をたくさん見られることを期待しています。

保護者・地域の皆様には、ぜひ「保田祭」にお越しいただき、生徒発表や合唱をご観覧ください。そして、生徒の頑張りが見られたら大きな拍手をお願いいたします。

また、「保田祭」では、中学校体育館で作品展示も行います。学校での授業(美術・技術・家庭・国語・理科・総合的な学習の時間等)で作成した生徒作品や公民館サークルの作品、地域の方々の作品など、多くのすばらしい作品が展示されます。作品展示もぜひご鑑賞ください。



保田祭・バザーへの物品の提供にご協力ください！

「保田祭」では、皆様にご提供いただいた物品を販売し、その収益を本校教育活動に活用させていただきます。ご家庭で不要なものがございましたら、ぜひご提供ください。

また、多数の皆様のバザーへの参加をお待ちしています。



生徒会・募金活動

台風19号とそれに続く大雨により、東日本を中心に大きな災害が発生しました。生徒会では、被害を受けた方々の復興を支援するために自分たちのできることを考えました。そこで、11月11日(月)～11月16日(土)の7:50～8:10に、校門付近で募金活動を計画しています。

災害や社会でのさまざまな出来事に目を向け、自分たちの暮らす社会をよりよくしていこうとする気持ち、態度の表れです。ぜひ、頑張ってください。私も応援しています。

ビブリオバトル Arida city Tournament

11月17日(日)12:30～、有田市民会館において「ビブリオバトルArida city Tournament」が開催されます。本校からは、次の生徒が出場しますので紹介します。

田中あずみ(1年) 「キミが勉強する理由(藤原先生の心に響く授業)」

豆塚 星斗(2年) 「この勇者が俺TUEEEくせに慎重すぎる」

上野山斗哉(3年) 「俺様の宝石さ」